



Pièces	4 Pièces
Superficie	143 m²
Référence	82362680
Prix	2 350 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Découvrez cet appartement 4 pièces de luxe situé en étage élevé au sein d'une résidence prestigieuse offrant une vue panoramique sur la mer et les îles de Lérins. Sa décoration sophistiquée met en avant des matériaux haut de gamme, créant une ambiance raffinée. Profitez de 2 suites parentales somptueuses, chacune avec une salle de bains luxueuse, ainsi que de prestations haut de gamme. De plus, une chambre invité avec salle d'eau se trouve juste en face de l'appartement, sur le même palier. Cette propriété est accompagnée d'une cave et d'un box pour votre commodité. La résidence sécurisée, ...

Discover this luxury apartment located on a high floor in a prestigious residence offering panoramic views of the sea and the Lérins islands. Its sophisticated decoration highlights high-end materials, creating a refined atmosphere. Enjoy 2 sumptuous master suites, each with a luxurious bathroom, as well as top-of-the-range amenities. In addition, a guest bedroom with en-suite shower room is located directly opposite the apartment, on the same landing. This property comes with a cellar and a box for your convenience. The secure residence, with caretaker, swimming pool, gardens, tennis court, ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

